

玉野市立学校在籍児童生徒の保護者の皆さんへ

教育長メッセージ 学校再開へ向けて徹底していただきたいこと

御承知の通り、今回、市内で感染者がはじめて確認され、スポーツ競技の交流の場で、子どもを含めた30人程度の対象者が感染のリスクがあるという事態が認識されました。その後、保健所からは感染の可能性は極めて低いという発表がありましたが、玉野市教育委員会では、高校を除く、小・中学校においては、接触から2週間、経過観察を行い、保健所等の指導のもと、特に変化がなければ、4月13日（月）から学校を再開することといたしました。

学校再開後は、各校で「密閉空間」「密集場所」「密接場面」という場を避けることを大前提に日々の教育活動を行う予定です。

玉野市教育委員会では、今後は、オーバーシュートが懸念される状態等に差し掛かった場合は、市内一斉休業も検討するものの、感染者認識の状況に応じて地域ごとの対応を検討していくことを市長が開く総合教育会議でも共通理解を図ったところです。

今後は、子どもに感染させない取組とともに、子ども一人一人が、自分自身が保菌しているかもしれないと考えながら、「人に感染させない」行動を社会の一員として徹底する観点での指導も重要だと考えております。

保護者の皆さんも、子どもの安全と健康を第一に考え、感染拡大防止対策に関する留意事項を押さえながら、家庭ででき得る対策を講じていただきたいと思います。

【御家庭でお願いしたいこと】

- 1 毎朝の検温によりお子さんの健康管理を徹底してください。
少しでも風邪に似た症状があり、体調が悪い場合は欠席しましょう。（出席停止扱いとなります。感染が怖くて欠席したい場合も同様です。）
- 2 うがい手洗いの徹底を家庭で指導してください。
- 3 「密閉空間」「密集場所」「密接場面」を避けるよう指導をお願いします。また、保護者の方々も、そうした場所への外出も控えるようお願いします。
- 4 マスク不足の状況です、手作りマスクを用意する等の御協力をお願いします。
- 5 登校後、体調不良を訴えた児童生徒は、すぐに帰宅させますので、対応お願いいたします。（お迎えに来ていただく場合もあります。）
- 6 各校では、しばらくの間、感染防止対策の観点で行事や部活動の見直し・削減等に取り組みますので、御理解いただきますようお願いいたします。
- 7 放課後児童クラブでは、十分なスペースを確保することが困難な場合もありますので、クラブ利用はご家庭で充分検討願います。
- 8 子どもたちやその家族、その他関係する方々の中で感染者や濃厚接触者が出た場合、誹謗中傷が発生することもあります。ご家庭で正しい人権感覚について、しっかり話し合っていただきたいと思います。

玉野市教育委員会
教育長 妹尾 均